

Zona Industrial

Ubicada en la orilla del sur del río Orinoco, es otro de los atractivos turísticos de Guayana, donde pueden conocerse los principales eslabones de la economía regional basada en la extracción de hierro de las inmediaciones. Esa zona ha sido escogida para el emplazamiento de las industrias por su fácil acceso a través de los ríos y la facilidad existente para la generación de electricidad que alimenta a todos los complejos instalados.

Muelle de La Ferrominera

En ese muelle ubicado en la desembocadura del Caroní, se produce el embarque del hierro extraído en la zona para ser enviado hacia otras regiones del mundo. El hierro se extrae principalmente del Cerro Bolívar y se dirige hacia Ciudad Guayana a través de las líneas férreas, por donde circulan miles de toneladas de minerales a diario. En Puerto Ordaz, este material en bruto es triturado, almacenado y clasificado, para luego ser llevado hacia los buques o hacia la Siderúrgica del Orinoco.



Arriba: Zona industrial.
Derecha: Muelle de la Ferrominera.

